



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

de l'UNSSP FO aux salariés de la Clinique d'URSUYA (64)

à Paris, le 23 juillet 2021

LA CLINIQUE D'URSUYA DE CAMBO LES BAINS DE NOUVEAU EN GRÈVE

Après la grève victorieuse du 25 avril 2021, les salariés de la clinique d'Ursuya ont décidé, avec leur syndicat FO, de se mettre de nouveau en grève pour dénoncer les conditions de travail dégradées.

Les personnels grévistes exigent que la direction mette tout en œuvre pour remplacer toutes les absences qui entraînent une surcharge de travail considérable et met en danger les salariés ainsi que les patients.

Après un an et demi de pandémie, les personnels sont épuisés et n'en peuvent plus.

L'Union Nationale des Syndicats FO de la Santé Privée apporte son soutien total aux salariés de la Clinique d'Ursuya.

Elle condamne les tentatives d'atteinte au droit de grève du PDG du groupe BELAGE et exige l'ouverture immédiate de négociations afin d'aboutir le plus rapidement à l'embauche des effectifs nécessaires au bon fonctionnement de l'établissement et à la sécurité des salariés et des patients.

